

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadir Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi/tesis dengan judul “Validasi Pengembangan Model Bisnis Usaha Mikro Pada Bidang Jasa Logistik CV Kitra Indah Bandung”. Tujuan penulisan skripsi iniyaitu untuk bisa memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang Pendidikan S-1/S-2Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulisbanyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran,dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Dr. Astri Ghina, S.Si., M.S.M selaku dosen pembimbing yang telah membimbing, memberikan saran dan kritik, juga meluangkan waktu untuk memberikan masukan kepada penulis agar lancar dalam penyusunan skripsi ini.
2. Irvan dan Verra Darmalinda selaku orang tua yang selalu memberikan dukungan tanpa kenal lelah baik secara fisik maupun mental, jugamemberi dukungan tanpa kenal waktu dan tempat agar bisa menyelesaikan studi di Universitas Telkom.
3. Mutia Chairuniza sebagai salah satu keluarga yang selalu membimbing penulis kapan pun dalam penyusunan skripsi ini hingga tuntas.
4. Teman teman kelas dan Siti Chaerunisa Ramadhani Pratiwi yang giat menemani penulis agar selalu bersemangat untuk menyelesaikan penelitian ini.

Terakhir, semoga skripsi yang disusun oleh penulis akan bermanfaat untuk peneliti setelahnya. Dan tidak lain penulis juga menyadari beberapa kekurangan dalam penyusunan skripsi ini oleh karena itu, segala masukan dan saran akan menjadi pondasi yang baik untuk perbaikan penelitian yang lebih baik. Semoga Allah SWT memberikan kesehatan berkepanjangan terhadap kita semua dan juga

juga umur yang panjang. Tidak lupa agar kita selalu diberikan kesejahteraan dari Allah SWT.

Bandung 04 Januari 2023

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'D' followed by several loops and a final flourish.

Djilan Davi Yogesa

1401194378